

Erlaubt mir, in eurem Namen von dieser Stelle aus den chilenischen Kommunisten und Sozialisten der Arbeiterklasse, allen Anhängern der Unidad Popular flammende Kampfesgrüße unserer Partei und unseres Volkes, flammende Solidaritätsgrüße der Kampfgruppen der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik zu übermitteln! Wir stimmen ein in den Ruf, der um die ganze Welt geht:

Venceremos! — Wir werden siegen!

Erich Honecker auf dem Kampfpappell j der Kampfgruppen



Kollektiv „Internationale Solidarität“¹¹, Tagebau Nochten, Abt. Abraum - Mulkwitz

Folgende Stunden (Leistungsgrundlohn) können vom Monatslohn September abgezogen werden zur Überweisung auf das Solidaritätskonto:

17	Wu JInj	1
*	MuAakb. D.	19
15	J. Radad	2
14	Hanko	4
15	i&fiutu/L	2
16	Stietha	2
41	f-x+viu-	2
18	uJütulfc k'	21

Empfehlung der Konferenz in Helsinki für die Solidarität mit dem chilenischen Volk:

Die Konferenz ist der Ansicht, ... schnelstens auf allen Gebieten breiteste und machtvollste Aktionen zu entfalten für die rasche Beendigung der Leiden und der Ermordung zahlreicher Chilenen, zur Gewährleistung der weltweiten Verurteilung und Isolierung der faschistischen Militärjunta und zur Bekundung breitester und wirksamster moralischer, politischer und materieller Solidarität für die Organisationen und das Volk Chiles, eine Solidarität, die seinen Sieg vorbereiten und beschleunigen soll.